

## Steimandli bauen



Selbst gemachte "Steimandli" (Foto: Marco L.)

**ENGELBERG – Der zweite Tag in der Projektwoche der IOS und der Gemeindeschule Engelberg hat begonnen. 14 Schüler der Gemeindeschule sind fleissig am "Steimandli" bauen, um Geld für die Schule in Nepal zu verdienen.**

Schüler ab der 3. Klasse sind seit 08.45 Uhr fleissig am Steimandli bauen. Ricky Scheurer und Sybille Hänggi zeigen ihnen, wie's geht. Ein Teil der Steimandli wird dann am Donnerstagabend verkauft. Die Stimmung im Werkraum ist gut, denn die meisten Schüler sind leise, für sich am Arbeiten. Ein Steimandli ist ganz einfach zu bauen: Man klebt Stein an Stein und schaut, dass das Mandli stehen kann.

Steimandli passen gut zum Jahresmotto "Stei uf Stei" und wir wollen natürlich auch versuchen, beim Verkauf am Donnerstag möglichst viel Geld damit zu verdienen, damit eine grosse Spende zur Schule in Nepal geschickt werden kann.

Marco L.

